Ratifican Arquitectos Su Postura

Condenan la Ubicación del Banco Nacional en la Avenida del Puerto

Los arquitectos mantienen su oposición a la ubicación del Banco Nacional en la Avenida del Puerto, según ratificó anoche el presidente del Colegio Nacional de Arquitectos, seúor Agustín Sorhegui.

tos, señor Agustín Sorhegui.
Asimismo afirmó que la XX
Asamblea Nacional celebrada la semana anterior en la ciudad de Camagiiey, acordó por unanimidad "aprobar la línea de conducta selguida por el comité ejecutivo nacional al oponerse a la ubicación

del banco en terrenos de la Avenida del Puerto".

También el arquitecto Sorhegui manifestó que en la aludida asamblea no se hizo crítica alguna al comité ejecutivo del Colegio, sino que por el contrario, la asamblea, después de darse lectura a la memoria anual por el secretario Cañas Abril, aprobó por unanimidad la actuación del expresado comité, haciendo constar en acta los votos de felicitación para todos sus miembros y muy especialmente para los que concurrieron como delegados al Congreso de Lisboa.

Puso de relieve el arquitecto Sorhegui, que él si se opuso a la moción del Colegio de Camagiley, creando un nuevo organismo bajo la denominación de Junta de Presidentes, por estimar interfería con el comité ejecutivo nacional.

Expresó en esa ocasión que consideraba innecesario ese acuerdo, toda vez que los colegios provinciales podían formular, en cualquier momento, votos de censura para el ejecutivo nacional, cuando por la actuación de éste, lo estimaren conveniente.

Por último expresó el presidente de los arquitectos que en la última asamblea, se acordó un voto de reconocimiento para EL MUNDO por la amplia información que ha estado ofreciendo a través de las informaciones del compañero señor Angel Gutiérrez Cordoví.

m, die 16/03

